
ATA DA 73ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 14 DE FEVEREIRO DE 2025 
 

Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h00 (quatorze 1 

horas) em 1ª chamada realizou-se a 73ª Reunião Ordinária do Fundo Especial de 2 

Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Glaucus Renzo 3 

Farinello (Secretário de Meio Ambiente Desenvolvimento Urbano e Sustentabilidade e 4 

Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Tales Tomaz Veloso 5 

(Orquidário/SEMAM), Edson Inacio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), Guilherme da Silva 6 

Marcon (Aquário/SEMAM), William Souza Alvarez e Dorlan Jorge Santos (SEMAM). Ausência 7 

justificada: Luis Trajano de Oliveira (SEFIN). Convidados: Gabriel Miceli (SEMAM). Sendo as 8 

seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 73ª Reunião Ordinária. 2. 9 

Apresentação sobre propostas, projetos e ideias dos coordenadores para os Parques. 3. 10 

Assuntos gerais. Em conformidade com a lei nº 3.361 de 05 de junho de 2017, o Secretário 11 

Glaucus iniciou a reunião como presidente do FEPAR na seqüência, este agradeceu a presença 12 

de todos. No item 1. Foi dispensada a leitura da ata, encaminhada previamente por e-mail, sendo 13 

aprovada. No item 2.  Sr. Edson (Jardim Botânico - JB) explanou sobre o parque e apontou as 14 

necessidades nos seguintes quesitos: Observatório de Pássaros, na fonte interativa, nos 15 

equipamentos do mini centro de ciências, na comunicação visual do parque acessível e no 16 

fortalecimento do SAAF. Inteirou que Observatório esta aberta à visitação, no entanto há 17 

processo administrativo aberto para a manutenção elevador. As fontes interativas estão em 18 

ótimas condições. Quanto ao mini museu perguntou qual procedimento a ser feito devido à 19 

situação deste no JB. O Presidente solicitou encaminhamento de documentação com fotos 20 

relatando os problemas dos equipamentos instalados apontando a necessidade da retirada 21 

destes. Sobre a comunicação visual (placas) perguntou da possibilidade da contratação de 22 

empresa para o serviço. O Presidente disse que estão sendo tomadas as devidas providências 23 

para os 03 parques. Quanto a fortalecer o SAAF disse que é devido à nova lei de licitação. 24 

Participou que estão aguardando a reposição no quadro de 06 servidores. Inteirou sobre a 25 

necessidade do aumento de material de higiene pessoal devido à quantidade de pessoas que 26 

transitam no JB. O Presidente informou que estão sendo abertos processos de contração de 27 

empresa de limpeza e de aquisição de materiais para atender os 03 parques. Pontuou da falta 28 

de lixeiras de separação de resíduos. Informou sobre realização de um levantamento mensal 29 

onde será possível informar o perfil do cidadão que freqüenta o JB. Na continuidade Sr. Tales 30 

(Orquidário) apresentou as necessidades: Aprovação de R$5.400,00 (cinco mil e quatrocentos 31 

reais) referente à aquisição de 02 refrigeradores; Aprovação de R$2.670,00 (dois mil 32 

seiscentos e setenta) referente a aquisição de 15 ventiladores; Aquisição de móveis de escritório 33 

(armários, estantes, gaveteiros e carrinho de serviço) no valor de R$26.800,00 (vinte seis mil e 34 

oitocentos reais); aumento no cheque de insumos. O Presidente disse que os parques podem 35 



seguir o modelo da CODEVIDA e fazerem convênio de exames laboratoriais com clínicas 36 

credenciadas pela Prefeitura. Posta em votação as demandas foram aprovadas por 37 

unanimidade pelos conselheiros. Sr. Guilherme (Aquário) aquisição de EPI’s (botas, protetor 38 

auricular e luva de procedimento etc.) R$18.000,00 (dezoito mil reais) para os 03 parques; 39 

aquisição de uniformes R$30.000,00 (trinta mil reais) para os 03 parques; aquisição de 40 

ferramentas R$24.000,00 (Vinte e quatro mil reais) para os 03 parques; manutenção da 2ª caixa 41 

salgada no valor de R$80.000,00 (oitenta mil reais); aquisição de 12 bombas submersas 42 

R$11.156,00 (onze mil cento e cinquenta e seis reais); compra de espécies (peixes de pequeno 43 

porte para água salgada) R$27.000,00 (vinte e sete mil reais); aquisição de peixes de água doce 44 

valor R$12.000,00 (doze mil reais); Aquisição de bombas (sapo) submersas (reposição) valor 45 

R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais); plantas artificiais para tanques valor R$6.000,00 (seis mil 46 

reais); corais artificiais para tanques valor R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais). Sr. Edson 47 

sugeriu que seja feita reserva de R$30.000,00 (trinta mil reais) para a comunicação visual 48 

(Orquidário e Jardim Botânico). Posta em votação a demanda foi aprovada por unanimidade 49 

pelos conselheiros. O Presidente solicitou que os coordenadores pensem em modelo de 50 

concessão de espaços nos parques e ressaltou que os coordenadores são responsáveis pelas 51 

aberturas de processos de seus respectivos equipamentos. No item 3. Nada foi mencionado.  52 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 53 

encerrada a reunião. Eu,         Thiago Silva       secretariei e lavrei a presente Ata que será 54 

aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 55 

 56 

 

 

GLAUCUS RENZO FARINELLO 

PRESIDENTE 


